

## Grußwort

des Arbeitskreises DARMSTÄDTER SIGNAL anlässlich der Preisverleihung "Aufrechter Gang" an Christiane Ernst-Zettl

Die seit 25 Jahren im Arbeitskreis DARMSTÄDTER SIGNAL zusammengeschlossenen Offiziere und Unteroffiziere der Bundeswehr gratulieren

## Frau Hauptfeldwebel Christiane Ernst-Zettl

ganz herzlich zur Verleihung des Preises "Aufrechter Gang"! Die HUMANISTISCHE UNION e.V. hat mit dieser Wahl einen Treffer erzielt!

Christiane Ernst-Zettl ist seit 2005 Mitglied im Arbeitskreis DARMSTÄDTER SIGNAL und gehört seit 2 Jahren unserem Vorstand an. Ihre engagierte, kompetente und sachliche Mitarbeit findet unseren Respekt - ihre offene und freundliche Art ist im Sinne des Wortes "entwaffnend".

Christianes aktives Eintreten für die Einhaltung des humanitären Völkerrechts im Bw-Camp Warhouse in Kabul dient den Soldatinnen und Soldaten der Bundeswehr zur Ehre - die darauf erfolgte ungerechtfertigte Maßregelung mindert das Vertrauen der Soldaten in die militärische Führung und hat dem Ansehen der Bundeswehr geschadet!

Frau Hauptfeldwebel Christiane Ernst-Zettl ist eine aufrechte, demokratisch engagierte und rechtstreue Frau; sie ist ein Vorbild als "Staatsbürgerin in Uniform".

Helmuth Prieß, Oberstleutnant a.D., Sprecher des Ak DARMSTÄDTER SIGNAL